

**AFPP – COLLOQUE SUR LES TECHNIQUES D'APPLICATION DE PRODUITS DE PROTECTION DES PLANTES  
LYON – 13 ET 14 MARS 2018**

**POLYAGRI®  
LA PROTECTION PHYTOPHARMACEUTIQUE ADAPTEE AUX CONTRAINTES OPERATIONNELLES**

G. TILLY<sup>(1)</sup> et C. DOUGNAC.<sup>(2)</sup>

<sup>(1)</sup> OUVRY SAS – 69009 LYON-France- tilly@ouvry.com

<sup>(2)</sup> OUVRY SAS – 69009 LYON-France- dournac@ouvry.com

**RÉSUMÉ**

La Polyagri® est une tenue filtrante innovante de protection vis-à-vis des risques liés à l'utilisation des produits phytopharmaceutiques. Cette tenue est certifiée CE selon l'ISO 27065 et l'ISO 17491-4 et se caractérise par une protection contre toute forme liquide mais aussi vapeur et aérosols. Cette technologie permet de garantir un haut niveau de protection tout en proposant une tenue légère et confortable, pour des environnements chauds et humides, des espaces confinés type serre ou des tâches longues en situation de pulvérisation à risques : tracteur sans cabine, lance, chenillard, pulvérisateur à dos... Les utilisateurs décrivent eux même les atouts de la Polyagri® sur le terrain : « Même après 10 utilisations, ma peau ne sent pas le produit, elle est confortable même par temps chaud, on peut travailler bien plus longtemps ». OUVRY propose en complément des solutions de décontamination chimique et biologique, le gant DECPOL® et la solution polyvalente DESDEC®.

Mots-clés : Protection, polyvalence, vapeur, filtrante, confort.

**ABSTRACT**

**POLYAGRI®**

**PHYTOPHARMACEUTICAL PROTECTION ADAPTED TO OPERATIONAL CONSTRAINTS**

Polyagri® is an innovative filtering suit that protects against the risks in relation with the phytopharmaceutical products use. This suit is certified according to ISO 27065 and ISO 17491-4 and is characterized by protection in any liquid form but also vapour and aerosols. This technology ensures a high level of protection while offering a light and comfortable outfit, for warm and humid environments, confined spaces like greenhouse or long stains in situation of spraying risks: tractor without cabin, chenillard, sprayer back ... Users describe themselves the advantages of Polyagri® in the field: "Even after 10 uses, my skin does not smell the product, it is comfortable even in hot weather, we can work much longer"

OUVRY offers in addition to chemical and biological decontamination solutions, the DECPOL® mitt and DESDEC® polyvalent solution.

Keywords: Protection, versatility, steam, filtering, comfort.